



Kunst für neue Konzepte

Mit dem Kunst- und Kulturprojekt "Kreative Provinz - Indoors/Outdoors" geht Bitterfeld-Wolfen vom 4. bis 10. Oktober gemeinsam mit dem "Netzwerk RaumUmOrdnung" und dem Verein "Energieavantgarde Anhalt" neue Wege der Stadtentwicklung. In vier künstlerischen Aktionen und einer öffentlichen Konferenz sollen bestehende Denkmuster hinterfragt und gemeinsam mit den Bürgern Alternativen entwickelt werden.

Wie können Kunst und Kultur in Fragen der Raumordnung gesellschaftlich aktiv, neue Vorgehensweisen eröffnet und die Einwohner darin einbezogen werden? Dieser Fragestellung wird sich unter anderem die Kurzfilmcollage "Kalt.Warm.Heiß. Energetisches Topfschlagen von Ursula Achternkamp und Karsten Wittke widmen. "

Wanderboje in Bitterfeld" heißt das Projekt von Anna Peschken und Marek Pisarsky von "Urban Art", während Jörg Schlinke mit "Feuer" einheizen will und dabei den Hütern der Feuerstellen eine entscheidende Rolle einräumt, Künstlerin Sibvlle Hofter lädt schließlich zu einer Fotoaktion der Bitterfeld-Ausgabe von "TheSchwimmer" ein. Die abschließende Konferenz zur Veranstaltungsreihe findet am 9. und 10. Oktober im Historischen Rathaus Bitterfeld statt.

→ _Kreative Proving – Indoors/Ourdoors* 4 his 10 Oktober Bitterfeld, Stadtgebiet und Historisches Rathaus

Ausbildungsmöglichkeiten ganz nah

Mehr als 50 Unternehmen aus der Region präsentieren sich am 21. Oktober bei der "Lehrstellenoffensive" im Dessauer Berufsschulzentrum "Hugo Junkers". Schon zum 19. Mal sollen auf Initiative der Wirtschaftsjunioren Dessau und der Agentur für Arbeit Dessau-Roßlau-Wittenberg attraktive Ausbildungs- und Studienmöglichkeiten vorgestellt

"Was willst DU mal werden? Gestalte Deine Zukunft!" ist der eindeutige Aufruf an alle Jugendlichen der Region, sich möglichst frühzeitig mit den späteren Berufsperspektiven zu beschäftigen. Denn immer wieder stellt sich der "Traumberuf" im Alltag als wenig traumhaft heraus, während andere Möglichkeiten nicht genutzt werden, weil die Schüler sie nicht kennen. Vorzeitige Ausbildungsabbrüche zu vermeiden und Wissenslücken zu schließen sind daher zwei Ziele der Lehrstellenoffensive. Vor allem aber soll sie zeigen, wie vielfältig das Angebot vor der eigenen Haustur ist.

Rund 100 Ausbildungsberufe und duale Studiengänge stellen die Unternehmen vor Ort vor, in viele kann durch Praktika _hineingeschnuppert" werden. Mit dabei sind immer auch Auszubildende als Ansprechpartner, um aus erster Hand über ihren Arbeitgeber und die Ausbildungsbedingungen zu infor-

→ 19. Dessauer Lehrstellenoffensive Sonnabend, 21. Oktober, 10 bis 14 Uhr



Die interaktive Spielshow für alle

Heimlich hat wahrscheinlich jeder schon einmal davon geträumt, als Kandidat an einer Spielshow teilzunehmen. Nicht umsonst sind die Sendungen um Knobelei, Wissen und Geschick nach wie vor äußerst beliebt. Wer einmal Teilnehmer statt Zuschauer sein und sich dabei auch noch mit tausenden anderen Menschen messen will, schaut ab 5. Oktober einfach im Rathaus-Center Dessau vorbei.

"Play it!" ist Titel und Aufforderung zugleich, wenn Besucher des Dessauer Rathaus-Centers sich vom 5, bis 21. Oktober unerwartet vor fünf riesigen Spieleinseln mit beeindruckenden Monitoren wiederfinden. Die interaktive Game-Show mit dem virtuellen Moderator Felix bietet Quiz-Show, Geo-Quiz, Memory-Spiel, Gedächtnistraining und Geschicklichkeitsspiel in einem überaus unterhaltsamen Paket. Wer sich als Teilnehmer registriert, nimmt außerdem an der Highscore-Jagd teil. Den bestplatzierten Erwachsenen und Jugendlichen winken Einkaufsgutscheine. Registrierungen sind ab sofort auf der Internetseite von "Plav it!" oder direkt vor Ort möglich. Wer nur aus Neugier dabei sein möchte, kann aber auch einfach als Gast mitspielen. Dann zwar ohne Gewinnehance, aber mit garantierten Spaßfaktor.

→ Interaktive Game-Show _Play it!" 5. bis 21. Oktober Dessau, Rathaus-Center www.playit-game.com



Amouröses im Bootshaus

Die Liebe hat die Menschheit immer inspiriert. Dichter der Antike ließen ihre Helden amouröse Abenteuer erleben, Poeten vom Mittelalter über die Aufklärung bis zur Gegenwart brachten ihre erotischen Phantasien zur Papier. Neben äußerst dramatischen Stoffen kam dabei auch der Humor nie zu kurz - wie nun im Bootshaus des Fürsten in Wörlitz bewiesen wird.

Direkt an der Wörlitzer Gondelstation steht das Bootshaus, das Mitte Oktober erstmals zum Ort eines unterhaltsam-erotischen Abends wird. Das Hotel Landhaus Wörlitzer Hof präsentiert gemeinsam mit dem Tournee-Theater "Comediantes" einen heiteren Streifzug durch 3000 Jahre erotischer Weltliteratur und Liebeslyrik. Die Gäste werden dabei zu Zeugen des Gespräches zweier Lakaien am fürstlichen Hof. Der Austausch über die verschiedenen Spielarten der Zwischenmenschlichkeit lässt dabei schnell erkennen. dass Lust und Lachen zwei Seiten derselben Medaille sind. Die ausgewählten Texte reichen von antiken Poeten wie Sappho und Ovid über die mittelalterliche Mechthild von Magdeburg bis zu Heinrich Heine, Bertolt Brecht und Autoren der Gegenwart. Für den Gaumenkitzel zum romantischen Abend bei Kerzenschein ist mit "Currywurst und Champagner" gesorgt.

→ Dinner-Kabarett "Bootshaus-Geflüster" 13. und 14. Oktober, 18 Uhr Wörlitz, Bootshaus des Fürsten www.woerlitzer-hof.de

